

Fecha: 02-09-2020

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Actualidad

Título: Abuelitos tuvieron almuerzo de regalo por fin de agosto

Pág. : 3

Cm2: 180,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

## Abuelitos tuvieron almuerzo de regalo por fin de agosto

“Felicidades a los adultos mayores que han logrado pasar agosto”, se leía en un cartel de cartulina, escrito en manuscrita y pegado en la entrada de la junta de vecinos Aurora de Chile, en Yervas Buenas. Esta fue la manera que tuvieron los vecinos para agasajar a sus adultos mayores, que pasaron invictos los meses más duros del año.

Según comentó Luis Díaz, se trató de una sorpresa or-

ganizada por la comunidad con apoyo de privados. Como están prohibidas las reuniones sociales, se pensó en un almuerzo para ser retirado por los abuelitos del sector, y así, celebrar que pasaron agosto.

Pollo asado, arroz y ensaladas, más un mouse de frutas de la estación fueron parte de la sorpresa. También se les regaló mascarillas y alcohol gel, porque ante todo, está la preven-

ción del covid-19.

“Agradecemos a quienes nos apoyaron con esta actividad que fue una verdadera sorpresa para los vecinos. Estaban felices, porque ha sido un año complicado para los adultos mayores, sobre todo con esto de la pandemia”, contó el presidente.

Agregó que la labor de la junta de vecinos incluye además, la elaboración de comidas en ollas comunes

y de pan, mediante una panadería solidaria, por lo que el apoyo entre quienes viven en el lugar es clave para afrontar la pandemia.

“Estamos agradecidos de quienes nos apoyan con las actividades que realizamos en la junta de vecinos. Sabemos que apoyarnos en estos tiempos es fundamental, así que esperamos seguir aportando con un granito de arena”, finalizó el presidente.



EN LA SEDE VECINAL SE REPARTIERON LOS REGALOS.